
 

 

アンケートにご協力ありがとうございました。 
 12月上旬に行いました「教育活動・保護者アンケート」の結果についてお知らせいた

します。お忙しい中、たくさんの皆さんにアンケートのご協力をいただき本当にありがと

うございました（回答率９６％）。貴重なご意見を今後の教育活動に生かしていきたいと

思います。 
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1 学期と比較して「あてはまる」（６６％）の回答が大きく増えました。昨年の同時期のアンケート

（５６％）と比較すると１０ポイントの伸びがありました。保護者の皆様から教職員の日々の学級経

営に対してご理解・ご協力をいただけている結果であると捉えています。子供達は学校生活の中

で成功する経験や失敗する経験等様々な経験をしています。その一つ一つが子供たちにとって

の大切な学びとなるように、学校と保護者の方が共に手を取り合ってこれからも歩んで行ければ

と思っております。学習について、友人関係について、体調について等、ご心配なことがありました

ら、今後も遠慮なくご相談ください。 

 

1 学期と比較して肯定的な回答（「あてはまる」「どちらかといえばあてはまる」）が増え、「あては

まらない」の回答が減りました。学校としては大変うれしい状況です。コロナ禍の中でも子供たち

が運動会や持久走、遠足等様々な活動を頑張った表れではないかと思います。また、今年は研

究発表会で他校の多くの先生方に授業を参観いただく機会がありました。稚松小学校の子供たち

の授業に向かう姿に対してたくさんの方が称賛してくださいました。これからも毎日の授業におい

ても一人一人が活躍し「分かった・できた」が積み上がるよう教職員一同努力したいと思います。 

 

わかまつ 
令和４年１２月２０日 学校だより  
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「インターネットやゲームを健全に利用できている」の肯定的な回答（「あてはまる」・「どちらか

といえばあてはまる」）が大きく減少しました（７５％）。昨年同時期のアンケートでは９０％であっ

たことを考えると、昨年から作成している「わが家のきまり」の継続がなかなか難しいことと推察

しております。インターネットやゲームは子供たちにとっては魅力が尽きないものです。しかしや

りすぎには大きな弊害があります。健全な利用には保護者の方のお力は欠かせません。これか

らも子供たちの心身の健康のために、ご家庭で利用ルールについて根気よく話し合ってくださ

い。  ※詳しくは 12月 19日発行「学校だより わかまつ（生徒指導部）」をごらんください。 

「就寝時刻」を守れず「あてはまらない」の回答が増えています。十分な睡眠は知識を記憶と

して定着させ、身体をつくるのに必要な成長ホルモンを分泌する等、子供たちにはとても大切な

ものです。生活リズムを整えることについてご家庭でのご協力をお願いいたします。 

 

温かいコメントありがとうございました 
・毎日学校に行くことを楽しみにしております。

好きなことだけでなく、苦手なことにもチャレ

ンジするようになり、感謝しております。 

・先生がいつも速やかに対応してくださるので、

子供が学校に行きやすく助かっております。 

・家でよく学校で習ったことや出来事などをいろ

いろ話してくれるのですが、しっかり指導して

くださっているのだなあと感じております。先

生には感謝しております。 

ご意見のあったマスクの着用について 
・まだまだ石川県でもコロナの感染が厳しい

状況です。学校においては登下校時や体育

時、十分な距離が確保できる時等マスクの着

用が不要な場面において外すよう促しており

ます。活動場所や活動場面に応じたメリハリ

のあるマスクの着用が行われるよう指導して

いきますのでご理解の程宜しくお願い致しま

す。 


